Date: .5. / ..6. / 21.

Un voyage paisible au cœur de la nature

Jusqu'à fin juin Tony Jandard expose une dizaine de ses tableaux à la bibliothèque, un travail au crayon et mine de plomb.

Tony Jandard dessine depuis sa petite enfance, avec un papa passionné de dessin. Autodidacte, dessinateur amateur, un bac d'art plastique en poche, ce quinquagénaire a tout essayé, aquarelle, peinture... Il y a une vingtaine d'années, il se lance dans le dessin au crayon et à la mine de plomb. « Pas de temps de séchage, pas de nettoyage, c'est la simplicité. Le charme du noir et du blanc. » Tony Jandard immortalise son marais natal et, depuis un an, s'attache particulièrement à représenter la végétation. « Un peu de nature, un peu de pierre, un peu de végétation, c'est plus mon truc. J'aime les contre-jours, les



Tony Jandard expose ses tableaux à la bibliothèque.

ombres portées ; un exercice de style. » Une réussite. La douceur de ses

tableaux, où la lumière happe le visiteur pour un voyage paisible au cœur de la nature. Depuis 1993, Tony Jandard est infographiste en publicité. Il peint pour le plaisir. « Je ne cherche pas à gagner ma vie avec cela. » Participe à de nombreux concours à travers la France et cumule les distinctions. Il concourt tous les ans au festival de Magné et y a remporté jusqu'à présent 14 prix. Il en sera l'invité d'honneur cette année, pour la 33e édition du festival les 23, 24 et 25 juillet. Il y a deux ans, il reçoit la médaille d'argent de l'Académie des arts, sciences et lettres, à Paris, pour l'ensemble de son tra-

Aux heures d'ouverture, le mercredi de 15 h à 18 h, le vendredi de 16 h 30 à 18 h 30 et le samedi de 10 h à 12 h.